



Liste "Joigny, continuons ensemble" Il n'y aura toujours qu'un cinéma à Joigny !

Avec la salle Claude Debussy, Joigny bénéficie de l'un des meilleurs auditoriums du département, pour ne pas dire du meilleur. De conception moderne, il jouit d'une acoustique exceptionnelle, qui nous permet d'apprécier aussi bien des concerts de solistes, comme ceux des récents concerts "Piano en nocturne", que d'ensembles très fournis, comme "The Yellow Tone Orchestra". On a même parfois pu y apprécier du rock ! Mais la salle se prête aussi à des représentations de théâtre, de danse, à des conférences et même à de la poésie.

Malgré les nombreuses manifestations qui y sont programmées, y compris en journée pour le jeune public et les scolaires, il subsiste des créneaux disponibles. Ce sont ces créneaux qu'occupe actuellement l'association Panoramic, dont l'objectif est de promouvoir la culture cinématographique dans les localités dépourvues de points de projection. Dont Joigny ! C'est ce qui explique la diversité des horaires de projection, pas toujours pratiques pour que le public puisse s'organiser, d'ailleurs. En outre, autant la salle Claude Debussy est parfaitement adaptée au spectacle vivant, autant, de par ses équipements, elle ne constitue qu'un ersatz de salle de cinéma.

C'est pour ces raisons que la municipalité a, dès le départ du groupe géographique, décidé de créer une vraie salle de cinéma dans ces locaux. Ainsi, la programmation pourra être plus régulière et les projections bénéficieront d'une salle adaptée, avec des images et du son numériques, de dernière génération. Ce sera la salle Agnès Varda, qui verra le jour à la fin de l'année et qui s'inscrit dans la politique culturelle de la majorité municipale. Une salle dont Joigny et les Joviniens ont bien besoin.

Il est bien clair qu'il s'agit là d'un transfert d'activité et qu'en aucun cas les actuelles projections à la salle Claude Debussy ne se poursuivront. Il n'y aura bien toujours qu'une salle de projection cinématographique à Joigny. Mais une vraie !

En outre, cette salle bénéficie d'un financement non seulement de l'État, mais aussi de la région Bourgogne-Franche-Comté et du CNC (Centre National du Cinéma et de l'image animée) pour une enveloppe globale de l'ordre de 60 % du montant total des investissements. Ainsi, seuls les 40 % restants seront à la charge des contribuables joviniens, un ratio tout à fait remarquable, car les salles de cinéma sont rarement financées à cette hauteur en France. Il serait donc fallacieux de parler là de "projet pharaonique".

Le groupe de la majorité municipale de Joigny - <https://www.facebook.com/bernard.moraine.majorite.municipale>

Liste "Joigny 2014"

Septembre, le mois des promesses ?

À la veille des vacances, nous avons, enfin, quelques motifs de satisfaction à partager avec les Joviniens et nous allons le faire en détail. Depuis l'arrivée, voici 8 ans, de l'équipe socialiste, nous attendions la mise en service de la nouvelle déchetterie, d'une nécessité absolue. Leur programme comportait cette promesse, reprise d'ailleurs en 2014. Ces travaux auraient dû débiter le 19 avril dernier et même s'ils accusent un certain retard, la promesse a été faite de son ouverture en septembre. Certes le coût est passé de 550 000 € à 950 000 €, souhaitons qu'il soit stabilisé.

Une seconde bonne nouvelle : libérés par les pompiers, les locaux quai du 1^{er} Dragons ont fait l'objet de plusieurs projets avortés. Mais la décision a été prise fin 2015 de destiner ces locaux à des équipements sportifs. Ce projet de 550 000 € doit aussi être livré pour septembre ! Nous serons, bien sûr, très vigilants quant au respect de ces deux engagements et tout autant sur les conditions de location.

Si ces deux chantiers vont contribuer au mieux-être des Joviniens, il reste qu'ils ne généreront aucun emploi nouveau.

Mais rassurez-vous, nos édiles ont prévu, pour septembre toujours, la mise à disposition de la pharmacie interhospitalière, des locaux rénovés et adaptés, au sein du site militaire. Cela devrait conduire à la création de 12 à 16 emplois. Nous y sommes ! Réjouissons-nous de toutes ces nouvelles et saluons la promesse que tout sera terminé et livré en septembre. Certes, le second cinéma ne fera pas partie du lot, mais nous sommes habitués aux retards, et il faut bien avouer que cela ne privera personne tant ce projet est superflu.

Le groupe d'Union de la droite et du centre - www.facebook.com/francoisjacquet2014

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny" 1 - La gauche morale et exemplaire...2 - À quand une piste piétonne et cyclable au bord de l'Yonne ? 3 - Quand un référendum sur la future mosquée de Joigny ?

1 - Le monde entier sait que la gauche française est morale, exemplaire et veut accueillir tous les migrants du monde... Je propose donc que nos élus joviniens donnent l'exemple en accueillant chez eux, chacun à leur frais, au moins une famille d'immigrés ! À suivre !

2 - La "minorité de gauche" dirige la mairie depuis 8 ans. Quand aurons-nous une promenade propre et entretenue au bord de l'Yonne ?

3 - Mosquée à Joigny : tous les Joviniens doivent donner leur avis. Nous sommes en démocratie. Les patriotes exigent un référendum !

Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié - rassemb.patriote@orange.fr

Isabelle Michaud

Socialiste malgré nous : le nom attribué par la majorité de Joigny au CCAS La Fabrik ressemble à s'y méprendre au groupe socialiste "La fabrique" qui se dit incarner l'avenir et l'espérance. À coup de 49.3 l'espérance disparaît et l'avenir s'assombrit pour les travailleurs français.

isabellemichaud89@outlook.fr